

El Gobierno no cumple

El promotor de Refena denuncia que el Gobierno foral sigue sin pagar las facturas de alquiler de este espacio, ni los suministros e infraestructuras desde el pasado mes de marzo. Con todo el tiempo que ha transcurrido, no tiene justificación alguna que el Ejecutivo no se haya hecho cargo del compromiso adquirido. Un mal ejemplo el que da la Administración, que además está originando, según relata el promotor, que no pueda pagar a sus trabajadores y proveedores. Cómo va exigir a los demás que cumplan con sus obligaciones, si el Gobierno no cumple con las suyas.

